
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年８月２５日(火) 午後２時３０分～午後４時３０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ５階小会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 山本 香織君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

委員長：ただ今から、伊東市教育委員会８月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

内山教育長：「伊東市教育委員会８月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

７月２３日 教育委員任命式、学校保健会総会 

２４日 就学援助認定会、ボーイスカウト世界大会参加者来庁 

２７日 新日本婦人の会要望 

２９日 中堅教員研修会、善行賞打合せ 

３１日 研修主任研修会 

８月 １日 オール伊豆少年野球学童部大会開会式 

４日 生徒指導協議会、教育機関職員試験委員会 

６日 保幼小連携研修会 

１０日 伊東市表彰式、按針祭式典 



１１日 ライフスキル研修（～１２日） 

 サマーレビュー副市長ヒアリング（～１２日） 

１７日 小学生の船出発式 

１９日 小学生の船帰着式 

２０日 県少年少女合唱連盟合同演奏会 

２１日 保育園職員夏季研修会 

２２日 教育機関職員二次試験、ピッチャーズスクール開講式 

２３日 ピッチャーズスクール閉講式  

２５日 校長会、教育委員会定例会 

８月２７日より２学期が始まるため、校長会では「不登校や問題傾向を持

った子どもに対してコンタクトを取り、スムーズに新学期に対応できるよう

にすること」、「教職員の危機管理を徹底すること」の２点をお願いした。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

委員長：現在、青年の翼は実施していないが、子どもたちにとって良い影響

を与える事業だと思うので、可能であれば再度実施していただきたい。 

その他、何かございますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。その他の事項「平成２８年度伊東市教育機関職

員採用試験の途中経過について」説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：全国的な受験者数は減少傾向にあるようだが、伊東市はいかがか。 

鈴木次長兼教育総務課長：平成２４、２５年と比べると減少しているが、募



集人数も減少しているため、一概には言えない。 

委員：幼稚園職員の人気が低下しているのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：今年度の受験者数を見ると、保育士よりは幼稚園

教諭の方が多かった。 

委員長：受験者の中で伊東市立幼稚園の臨時職員はいるのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：１次試験受験者の内、半数程度は臨時職員である。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きましてその他の事項「平成２６年度伊東市

教育委員会自己点検・評価報告書の素案について」説明をお願いします。 

（事務局から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：議事の内容については、よりわかりやすく書いていただきたい。 

委員長：１番の評価の視点欄には静浦小中一貫校への視察も追記していただ

きたい。 

その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「各課報告について」

説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  伊東市学校給食センターの入札については７月２１日に予定されていたが、

全業者から辞退届があり、中止になった。入札業務について見直しを行い８

月２６日に再度入札を実施する。業者が決定した後、９月議会へ上程し議決

をいただき、本契約を締結する予定である。次に、９月１日付け教育機関職



員の人事異動についてであるが、今年度は実施しない予定である。 

 委員長：８月２６日の入札が不調になると、工期は間に合うのか。 

 鶴田教育部長：工期が遅れる可能性はある。工期が遅れても平成２８年度の

２学期から中学校給食が開始できるように調整している状況である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

６、７月の問題行動については、小学校の報告件数が全体的に少なかった。

各中学校からは生徒間暴力の報告が多かった。傾向として特別な支援を要す

る子どもたちが関わるケースが増加している。また、その他の問題行動とし

てネットトラブルの報告も受けている。次に不登校についてである。小学校

は前年比－４件、中学校は前年比±０である。全国的には不登校の件数が増

加しているが、伊東市は増加を食い止めている状況である。いじめについて

は、小学校が１件、中学校３件が新たに認知されている。学校で必要なのは

早期発見し、組織的に対応することであるため、尽力していきたい。 

委員：不登校といじめは関連しているように思われる。上手に対応して解決

していただきたい。 

委員：伊東市にはスクールソーシャルワーカーは何人いるのか。 

小田教育指導課長：１人である。 

委員：臨床心理士の資格は持っているのか。 

小田教育指導課長：臨床心理士の資格はなく、ソーシャルワーカーの資格を

持っている。 

委員：その職員が、各学校を巡回しているのか。 

小田教育指導課長：各学校の不登校等のケース会議に参加し、アドバイスを

していただいている。 



委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

幼稚園の保育料の改訂について、８月１７日に常任福祉文教委員会協議会

において説明をした。９月上旬から平成２８年度の新入園児の募集要項の配

布が始まるため、あわせて保護者へ保育料改定の説明をしていく予定である。 

委員長：その他、何かございますか。 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 ８月１７日に小学生の船が出発し、大島で研修をおこなった。その後８月

２２日に事後研修をおこない、壁新聞を作成した。９月３日から１０月２９

日の間に各小学校にて順次掲示される。次に、８月２１日に成人式実行委員

会を開催した。今回の実行委員会では委員長、副委員長を決定した。８月２

２・２３日には読売新聞主催のピッチャーズスクールを開催し、内容の濃い

指導をしていただいた。 

委員長：壁新聞は市のＨＰにアップできないのか。 

冨士生涯学習課長：ＨＰへのアップは可能なので、今後検討していきたい。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ９月の定例会については９月２９日（火）午後２時３０分から 

  １０月の定例会については１０月２０日（火）午後２時３０分から  

 

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会８月定例会を終了しま

す。   

 

 



以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長   上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


